



GIRÓN
Monumento Nacional

SOMOS
TEJIDO SOCIAL

JOHN ABIUD RAMÍREZ - ALCALDE 2016 - 2019

Secretaría de Comunicaciones

BOLETÍN DE PRENSA # 810

El “Árbitro de la Seguridad”, una estrategia para implementar control en Girón durante el Mundial 2018

Las Secretarías de Seguridad y Gestión del Riesgo, Tránsito y Transporte junto a Policía Nacional siguen cumpliendo en implementar la estrategia “El Árbitro de la Seguridad”; una campaña lúdica y educativa que busca generar ambientes sanos en espacios públicos, establecimientos comerciales y vías más seguras durante las transmisiones de los partidos de fútbol en este Mundial 2018.

En esta ocasión, de manera preventiva, se cerraron dos establecimientos públicos: Uno por invadir espacio público y consumir bebidas alcohólicas; otro por presencia de una menor de edad en el establecimiento público.

Para los próximos partidos las infracciones de los gironeses serán formalizadas a través de comparendos, por ello se le solicita a los habitantes saber disfrutar del Mundial 2018 y no generar momentos tensionantes con multas económicas.

¡Construimos Tejido Social!

Junio 29 de 2018